

Pourquoi détestons-nous l'école ? - 1/1

Vous vous êtes déjà demandé pourquoi il y a des gens qui détestent l'école ? Qui font rarement leurs devoirs ? Ou qui "Skip" certains cours ? Alors voici un petit article qui parle de la vie des adolescents à l'école.

Aujourd'hui beaucoup d'adolescents détestent aller à l'école. Parfois certains décrochent même. Mais pourquoi ? Tout d'abord je pense que tout dépend des professeurs. Il y a ceux qui sont gentils et d'autres méchants. Si les profs sont très méchants et qu'ils crient souvent sur les élèves, alors ça empêche les étudiants de s'exprimer ce que fait qu'ils ne posent pas de questions et comprennent rien du tout. Ils ont peur de dire un commentaire ou poser une simple question car ils savent que l'enseignant est méchant et que ça peut mal tourner pour eux. Mais c'est ne pas tous les profs qui sont comme ça. Deuxièmement la façon dont les professeurs expliquent ou parlent. Si le professeur parle pendant longtemps, avec le même ton, sans arrêt, alors ça devient très plate pour les élèves et ils s'endorment parfois même. Troisièmement les devoirs !!! Les profs donnent souvent beaucoup trop de devoirs ce que fait que quand les élèves reviennent à la maison après une longue et dure journée passée à l'école, ils veulent se reposer mais ils n'ont pas le temps car ils savent qu'une tonne de devoirs les attend. Si les professeurs pouvaient au moins donner à peu près 15-20 minutes dans les classes pour commencer les devoirs ça facilitera les tâches des élèves.

Alors voilà, je pense que j'ai dit les plus importantes causes de pourquoi les élèves détestent tant l'école. Mais bien sûr il y en a encore d'autres causes mais je crois que ce sont les plus importantes. Si les professeurs pouvaient changer quelques habitudes comme être plus dynamiques, laisser parler les élèves, être moins méchants, alors je pense que les notes des élèves augmenteraient et ils commenceraient à moins détester l'école. Mais bien sûr, je répète ça encore une fois c'est ne pas tous les profs qui sont comme ça. Alors les professeurs, faites un petit effort et voyez vos élèves devenir plus brillants.